

■ Das spannende Vorschuljahr der „Schmetterlinge“ der Kita Gänseblümchen



Wir können es alle nicht glauben. Unser letztes Kindergartenjahr hat 2017 begonnen und neigt sich in ca. 3 Monaten dem Ende zu. Wir kommen in die Schule! Natürlich haben wir in dieser Zeit viel gespielt und gelernt mit unseren Freunden. Aber es gab bereits ein paar besondere Höhepunkte, von denen wir berichten möchten.

Bereits im November besuchten wir die Eishalle Chemnitz zu einer Aufführung von „Rumpelstilzchen“. Wir waren begeistert, was die Kinder und Erwachsenen auf dem Eis alles darstellen können. Warm angezogen folgten wir der Vorführung und stärkten uns im Anschluss im Chemnitz Center in der „Nordsee“ bei Fischstäbchen und Pommes. Natürlich durfte eine Fahrt auf dem schönen Karussell nicht fehlen.

Schnell ging das Jahr 2017 mit Nikolaustag, Besuch der Modelleisenbahnausstellung und Lichtelfest im Kindergarten zu Ende. Ab Januar 2018 stand die Schulvorbereitung noch mehr im Vordergrund. Wir starteten mit dem Würzburger Sprachprogramm, unsere Katze Mimi brachte viele Zahlen, in der Kinderwerkstatt wurde viel gelernt und auch die Lehrerinnen der Grundschule Stollberg besuchten uns und wollten wissen, ob wir für die Schule gerüstet sind.

So viel Fleiß muss natürlich belohnt werden. Wir durften zwei Mal in der Bibliothek Stollberg zu Gast sein. Hier haben wir viele Bücher angeschaut, neue Spiele entdeckt und Geschichten gehört. Frau Mehner erklärte uns das System des Ausleihens und wir liehen Bücher und Spiele für den Kindergarten aus. Einmal durften wir

sogar frühstücken und eine Dia-Geschichte anschauen. Es hat uns sehr gefallen und wir kommen gern wieder.

Ein ganz besonderer Höhepunkt war unsere Schatzsuche am 11.04.2018 im Bergbaumuseum Oelsnitz. Wir fuhren unter Tage ein und suchten gemeinsam mit Frau Wolf einen ganz besonderen Schatz – das „Schwarze Gold“ des Bergmannes. Dabei mussten wir tüchtig mit anpacken und auch für unsere Sicherheit sorgen. Zusätzlich bestaunten wir die gerade stattfindende Playmobil Ausstellung, erkundeten das Mini-Bergwerk und begaben uns im Außengelände auf Entdeckertour.

Wir möchten uns ganz sehr bei allen helfenden Eltern, Erzieherinnen, unseren Hausmeistern und Frau Vogel bedanken. Sie haben uns alle mit viel Engagement unterstützt.

Für die kommenden Wochen steht die Verkehrserziehung im Vordergrund, um unseren Schulweg sicher meistern zu können. Gemeinsam mit unseren Erziehern verbringen wir noch einen ganz langen Tag im Kindergarten, wir wollen einmal mit den Spielsachen übernachten. Hoffentlich wachsen auch viele Zuckertüten am Baum, damit wir diese zum Zuckertütenfest „ernten“ können. Wir freuen uns schon jetzt darauf und werden davon berichten.

Frau Lauterbach, Frau Schreier und die Kinder der Schmetterlingsgruppe der Kindertagesstätte „Gänseblümchen“ der Lebenshilfe Stollberg gGmbH

■ „Sonnenkäfer“ erobern neues Spiel-Domizil

Sehr spannend war es in den letzten Wochen im Garten der Jüngsten in der Kita „Sonnenkäfer“ der Lebenshilfe Stollberg gGmbH. Sie konnten beobachten, wie ihr neues Spielhaus zusammen gebaut und geschmückt wurde. Doch war es leider noch nicht sofort zum Spielen frei gegeben. Erst am 25. April war es soweit. Die Sponsoren, Bärbel und Stefan Gutsch, Inhaber der Finanzplattform 24 Dresden, ließen es sich nicht nehmen, persönlich bei der Übergabe des Hauses dabei zu sein. Nachdem die Kinder ihre selbst gebastelten Blumen überreicht und ein Bewegungslied gestaltet hatten, gab es kein Aufhalten mehr. Sie eroberten mit Freude und Neugier ihr neues Spiel-Domizil.

Wir möchten uns hiermit recht herzlich bei Familie Gutsch für das tolle Spielhaus bedanken.

Die Kinder und das Team der Kita „Sonnenkäfer“ der Lebenshilfe Stollberg gGmbH

